

TSG Jungs gewinnen Goldmedaille beim Seehasenfest

Geschrieben von: Martin Michel

Freitag, den 12. Juli 2013 um 00:00 Uhr - Aktualisiert Dienstag, den 16. Juli 2013 um 08:31 Uhr



Am Seehasenfest war ein Team, bestehend ausschließlich aus TSG-Fußballern, für die GS Ailingen am Start. Die Spieler, vorwiegend aus der E-Jugend, verstärkt durch einen D-Jugend und einen F-Jugend Spieler, haben sich erfolgreich in zwei Partien gegen die Konkurrenten der anderen Grundschulen durchgesetzt.

Das erste Match wurde im 9m Schießen gewonnen und im Endspiel um die begehrte Stadtmeisterschaft der Schulen hat man die Albert-Merglen-Schule mit 1:0 besiegt. Sichtlich zufrieden konnten die Jungs dann die Goldmedaille in Empfang nehmen und das Seehasen-Fußball-Trikot wurde auch noch an den folgenden Festtagen am See mit großem Stolz getragen.